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HISTÓIIICO 
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- DISTRIBUIÇÃO 

.., 
INDICl.1.ÇAO , a q_ual solicita qüe .seja amplias o o calç amen ~ o 

26Z 
, 

da Avo gue liga a Br. ao Hospital Pe. Naximo e que 
1 -

seja feita rede de esgotos do loteamento da Pro12riedade 
• 

de 
,_ 

~andonadi redes Egddio e outras de es~otos gue se f ~ , 
• zerem necessarias. --

.A.Presentado 
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em .sessaode 20 de março de 1981. 
A.:Qrovado em 

.., 
Sessao de 20 
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de qi.arço de 1981. 
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Hunicipal Cone. Castelo, Est. do San te Cama1~a de do Esp. -
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EXM9 SR.PRESIDENTE DA C~MARA MUNICIPAL DE CONCEIÇJO DO CASTELO . ,. 
ESTADO DO ESPIRITO SANTO 

O Vereador que a esta subscreve com assento nesta Casa de Leis 

vem mui respeitosamente, ap~s ouvido o plenário, solicitar de V.Exª que 
seja encaminhada ao Chefe do Executivo Municipal asseguintes Indicaçãe$. 

l N D I e A e õ E s j 

lª- Que o Calçamento da Av. que liga a GR 262 ao Hospital -

Padre Máximo, seja ampliado em mais tantos metros quantos se fizerem ne
'·Cessários para atender OS aabi tantas daquela localidade 8 para previnir, 

contra a erosão provocada pela vertente das ág~as pluviais. 

2ª- Que seja feita a rede de esgotos do loteamento de pro -
, 

priedade do Srs Egidio Zandonadi bem como as demais redes de esgotos que 

se fizerem necess~rias nas diversas ruas do Perímetro Urbano de Venda No -
va para resolver o problema dos esgotos residenciais bem como o do asco~ , 
menta das aguas pluviai~ª 

J U S T I F I C A T I V A S 
, , 

lª - O calçamento da Ave acima mencionada e uma legitimo an-

seio do povo daquela localidade tanto para o melhoramento da Avenida co

mo para a proteção e preservaç~o do asfalto eEistente. Al~m dis~o, para , 
preservar melhox e melhor atender o povo necessario se faz que o calçame~ 

; , 
to va alem da esquina que entra para o Hospital~ Afirmamos isso pensando 

no grande volume de ~gua que corre naquela localidade por ocasião das 
~ , 

chuvas torrenciais~ as quais chegam ate a tornar in~ansitavel a estra de 

Lavrinas simplesmente devido àquele pequeno aclive. Indicamos isso pen -
, -sanda tambem em uma melhor co~plementaçao do belo serviço realizado. 

" 2ª- Infelizmente a iocalidade de Venda Nova e baixa e com 
• f • • ' r>J • " ,.., 

muito pouco decl1vel, oque propicia a estagnaç8o das aguas por ocasiao -

das chuvas. Como consequência temos mosquitos,pernilongos,micr~bios e 
, -um alto indice de verminose principalmente na populaçao menos favorecida. 

Por isso, a pesaar de ser um serviço caríssimo me atrevo a apresentar tal 
indicação, porque a higiene, a saúde do povo e o bem estar da comunidade, 
valem muito mais do que qualquer cifra em moeda do Pais. 

No aguarde de um apoio unânime dos caros Edis, fico anteci_ 

padamente grato em meu nome e em nome de todos aqueles que pelo cumpri -

menta desta indicação ficarão beneficiado~ e protegidos. 

SALA DAS SESSÕES , ES. Em 20 DE MARÇO DE l.9Bwe 

L »~ú'.J...G~g) ~---, 
AMERICO COMARELLA 

=VEREADOR= 

• • ------ ·-
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O Vereador que a esta subscreve com assento nesta Casa de Leis 
vem mui respeitosamente, ap~s ouvido o plenário, solicitar de \f.ExD que 

seja encaminhadô ao Chefe do Executivo Munic.ip al asseguintw Indicaçã~il • 

I 1\1 D,,I ... Ç. A Ç Õ E S 

lº· Que o Calçamento da Av. que liga a bR 262 ao Hospital -
Padre Máximo, seja ampliada em mais tantos metrOs quantos s~ fizerem ne
cessários para atender os aabitantes daquela localidade e para previnir, 
contra a ~rosão provocada pela vertente das águas pluviais. 

2n. Que seja feita a reda de esgotos do loteamento de pro -
,,. 

priedade do Sr. Eg!dio Zandonadi bem como as demais redes de esgotos que 
se fizerem necessárias nas diversas ruas do Perímetro Urbano de Venda No 

, . - ..... 
va para resolver o problema dos esgotos residenciais bem como o do esco~ 

J' 

menta das aguas pluviais. 

J U S T I f I C Á T I V A S 

1n - O c~lçampnto da Av~ acima mencionada é uma legitimo an
seio do povo daquela localidade tanto para o melhoramento da Avenida co-

,., ~ . , . 
mo para a proteçao e preservaçao do asfalto eJtiste.nte. Alem disso, para , 
preservar melhor e melhor atender o povo necessario se faz que o calçamen 
to vá além da esquina que entra pàra o Hospital. Afirmamo$ isso pensendo 

, -no grande volume de agua que cor~e naquela localidade por ocasiao das -
chuvçis torrenciais. as quais chegam at~ a tornar int'ansib)vel a estre1 de 

Lavrinas simplesmente devido 1quele pequeno aclÍve. Indicamos isso pen -
, . . -

sanda tambem em urna m~lhor complementaçao do belo serviço realizado. 
2Q• Infelizmente a localidade de Venda Nova ~ baixa e com 

•t d l" l . . ' t ,.., , •"" mui o pouco ec ive, oque propicia a es·agnaçao das aguas por ocasiao -
das ch~vas. Como consequência temos mosquitos,pernilongos,mic~Óbios e 
um alto Índice de verminose principalmente na população menos favorecida. 
Por isso, a pesaar de ser um serviço caríssimo me atrevo a apresentar tal 
indicação, porque a higiene, a saúde do povo o o bem estar da comunid~de, 
valem muito mais do que qualquer cifra em moeda do Pais. 

No aguarde de um apoio unânime dos caros Ecifs, fico anteci 
padamente grato em. meu nome e em nome de todos aqyeles que pelo cumpri -
manto desta indicação ficarão beneficiados e protegidos. 

s;LA DAS SESSTIES ' ES~ Em 20 DE MARÇO DE 1.981 • 

.....2+d~ ~~q.~, • , 
AMERICO COMARELLA 

::::VEREADOR= 


